

Erlangen, den 6.04.2021

Empfangsbestätigung für die Abgabe von Dokumenten Anfrage im SGA am 14.04.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

- 1. Wie viele Empfangsbestätigungen für eingereichte Dokumente wurden seit dem letzten SGA ausgestellt?
- 2. Wurde inzwischen ein Scan-Arbeitsplatz zur Ausstellung von Empfangsbestätigungen eingerichtet?
- 3. Falls nein: Was kam bei der Rücksprache mit dem Gebäudemanagement zum Thema Scan-Arbeitsplatz heraus?

Mit freundlichen Grüßen

Fabiana Girstenbrei (Stadträtin)

Johannes Pöhlmann (Stadtrat)